

OMBUDSMAN

Kapolda Jatim Apresiasi Kinerja Polisi RW Desa Jambangan Pasuruan Kota Saat Jumat Curhat

Achmad Sarjono - JATIM.OMBUDSMAN.CO.ID

Aug 25, 2023 - 14:47



PASURUAN – Tak hanya memerintahkan anggota di Polres jajarannya untuk mengetahui situasi dan kondisi warga Masyarakat di wilayahnya masing – masing, Kapolda Jatim Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, M.H juga turun langsung mengunjungi warga di beberapa wilayah secara rutin setiap hari Jumat.

Kali ini kembali Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, M.H menjumpai warga Masyarakat untuk menjangkau aspirasi dan mendengarkan keluhan kesah warga.

Kegiatan rutin yang dilaksanakan tiap hari Jumat dengan tajuk Jumat Curhat dan Jumat Berkah itu adalah sebagian dari sekian kegiatan nyata bentuk kepedulian Polri dalam hal ini Polda Jatim kepada Masyarakat.

Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Toni Harmanto bersama Pejabat Utama (PJU) Polda Jatim jemput bola, mendatangi rumah warga di Desa Jambangan I, Kelurahan Purworejo, Kota Pasuruan.

Seperti di beberapa tempat yang pernah dikunjungi Kapolda Jatim, warga di kelurahan Purworejo pun menyampaikan curhatan, usul saran dan ada beberapa pujian atas apa yang telah dilaksanakan oleh Polda Jatim.

Kapolda Jatim Irjen Pol Dr Toni Harmanto, M.H menjelaskan, kegiatan yang dilaksanakan ini juga merupakan bagian tugas Polda Jatim untuk mengukur, melihat dan mengetahui kedekatan anggota dengan masyarakat.

"Kami memastikan keluhan-keluhan masyarakat yang juga berkaitan dengan tugas-tugas kepolisian termasuk mendengar kesulitan mereka yang mungkin nanti bisa kita fasilitasi untuk itu," kata Kapolda Jatim, Jumat (25/8).

Lebih jauh disampaikan, kegiatan Jumat Curhat dan Berkah ini adalah rutinitas yang harus dilakukan oleh seluruh anggota Polri dan rekan TNI untuk memastikan keluhan warga Masyarakat.

"Tadi sudah ada informasi dari Bu Kades juga terkait dengan kendaraan yang ada di Puskesmas," kata Irjen Toni.

Untuk menindaklanjuti keluhan tersebut, Kapolda Jatim akan mensosialisasikan kembali.

"Kita juga cadangkan dari Polsek dan kita punya dua kendaraan mungkin sebagai alternatif yang bisa dihubungi yang mana, karena dalam satu waktu yang sama barangkali sedang digunakan sehingga bisa minta tolong yang satunya," terang Kapolda Jatim.

Irjen Toni juga menyampaikan kepada ketua RW untuk dihimbau kepada seluruh warga agar tetap terus memelihara kebersihan dan keamanan membantu tugas tugas kepolisian di lingkungan.

Dalam kegiatan itu, Kapolda Jatim juga memberikan apresiasi atas kinerja Polisi RW yang bertugas di lingkungan tersebut.

"Kinerja Polisi RW di wilayah sini cukup baik, Alhamdulillah dapat juara pada minggu lalu," ungkap Irjen Toni.

Diakhir kunjungannya, Kapolda Jatim juga memberikan bantuan sosial berupa bingkisan sembako kepada keluarga kurang mampu anak yatim piatu.

"Sudah kewajiban kita umat manusia untuk saling membantu, yang terpenting

adalah bagaimana Polri senantiasa hadir di tengah Masyarakat dalam situasi apapun untuk menjadi pelindung, pengayom dan pelayan Masyarakat yang baik,"pungkas Irjen Toni. (*)